



「ハーモニー隊」だより最終号

令和7年2月3日

大野城市立大利小学校

主幹教諭 岡部 奈穂美

ハーモニー隊のみなさんへ

最高の3分30秒でした♡あつという間の時間でしたか？早く歌い終わらないかなと思っていましたか？先生はもっと長くみんなの歌声を聴いていたかったなと思うような時間でした。一番いい場所でみんなの歌声を聴けて幸せな時間でした。とっても気持ちよかったです(#^.^#)

この3分30秒のために、何度も何度も音を取り、合わせ、聴いて、そしてまた音を取り、合わせ…聴いている人が幸せな気持ちになってもらうために費やした時間はみんなにとって貴重な時間になったと思います。成長は目に見えるものばかりではありません。きっと次につながる大きな宝物を得たのではないかと思います。

次はお別れ集会、卒業式の退場曲、ハーモニー隊のみながリードして、また素敵な歌声を響かせてくれるだろうと楽しみにしています。

先生についてきてくれて、ありがとうございます(=^・^=)



保護者の皆様

昨日はお忙しい中、アクロス福岡までお越しいただき、ありがとうございました。最高のホールで最高の歌声を響かせてくれ、5年生の子ども達と参加を許可してくださった保護者の方への感謝の気持ちでいっぱいです。

子ども達の歌声は明日、給食時間に全校に披露したいと思っています。ご家庭でも聴いていただきたかったですが、心の中に残していただければと思います。

今後も、子ども達が自信をもって最高学年への階段を昇っていくよう、5年担任と協力して子ども達を支え、導いていきたいと思います。

本当にありがとうございました。

